

## **Jahresbericht 2012 der Tanzsportabteilung**

Mit einem festlichen Ball haben wir am 28. Januar 2012 unser Jubiläumsjahr begonnen. Mehr als 140 Tänzerinnen und Tänzer konnten im Saal des Meinkenhofes in Kummerfeld Ballett, Videoclipping und eine hervorragende Latein-Show von Kim Rübcke und ihrem Partner bestaunen. Viele waren begeistert und wünschten sich weiterhin solche Veranstaltungen.

Im Frühjahr war wie immer die Generalreinigung unseres Saales dran. Als besondere Trainingsangebote konnten wir einen ganzen Nachmittag argentinischen Tango anbieten. Später folgte ein Extrakurs in Discofox, der im Gegensatz zum Tango gut angenommen wurde.

Zur Vorbereitung auf die 100-Jahrfeier des TuS Esingen halfen wir, Bildtafeln zu erstellen. Beim Fest beteiligten wir uns mit Kuchenverkauf und kleinen Vorführungen unserer Mädchen. Schließlich stellten wir unser Turnier für die Senioren A- und S-Klassen am 14.10. unter das Motto „100 Jahre TuS Esingen e.V.“ und stifteten für die Sieger einen Pokal der Abteilung.

Ende September konnten wir für neue Kindergruppen eine Übungsleiterin gewinnen. Frau Jana Kakoschke kümmert sich um den Neuaufbau von Gruppen für 4-6 Jährige und für 7-9 Jährige, nachdem wir wegen Trainermangels unsere früheren Kindergruppen hatten einstellen müssen. Inzwischen freuen wir uns über gute Gruppenstärken.

Neu in der Abteilung sind auch monatliche so genannte Partytage an Sonnabenden, wo unseren Paaren, aber auch Gästen, für 2,5 Stunden die Möglichkeit gegeben wird, das in den Gruppen Erlernte zu üben und zu tanzen.

Mit einem gemeinsamen Grünkohlessen im Holsteiner Hof in Heist endete traditionsgemäß unser Tänzerjahr. Das heißt aber nicht, dass wir im Dezember kein Training mehr hatten.

Aus Altersgründen löste sich unsere ehemalige Formationsgruppe auf und ihr Trainer Peter Sägebarth verließ den Verein. Auch unsere sehr reduzierte Seniorengruppe unter der Leitung von Gerhard Wank gab aus gesundheitlichen Gründen auf.

Dennoch konnten wir durch Zugänge in den Erwachsenengruppen und bei den Kindern die Mitgliederzahl von 171 erreichen (Vorjahr 1976).

Der Dezember stand aber auch im Zeichen der Vorbereitung unseres Abteilungsgeburtstages am 13.01.2013. Dank des großartigen Einsatzes von Cathrin Wendt-Hamdorff und ihres Teams wurde der Empfang zum 40. Geburtstag der Tanzsportabteilung ein voller Erfolg. Neben einigen Offiziellen waren Paare aus allen Tanzkreisen und viele Ehemalige gekommen. Ein Tag, der auch in der Presse ausreichend gewürdigt wurde.

Tornesch, den 19. März 2013

Werner Arlt